

No hay tierra ociosa en el norte del país

"Chalatenango y otros lugares de la zona Norte del país no tienen ya tierras ociosas", afirmaron ayer miembros del comité organizador de FARO de la Zona Norte.

Los señores Ernesto Piche Alas, ingeniero agrónomo Bernardo Sandoval Vaquero y Carlos López Guevara, en conferencia de prensa, informaron sobre la organización de esa entidad agropecuaria representativa de la parte Norte del país.

Explicaron que ellos acuerpan la posición que han externado los demás frentes agro-

pecuarios del país, y de la ANEP respecto a adversar el decreto de creación del Primer Distrito de Transformación Agraria, porque va contra la libertad de empresa privada, sustentada en la Constitución Política.

Sostuvieron que en el país la iniciativa privada ha dado muestras elocuentes de cómo hacer bien las cosas, trabajando con un espíritu tesonero y firme.

Dijeron que muestra de ello era para el caso, Chalatenango, en donde particulares con un esfuerzo que viene de años, han logrado

— Pasa a la página 20 —

Acción conjunta en defensa libre empresa pide Sra. Wright

"En un régimen auténticamente democrático, es imposible destruir lo productivo y crear a la vez nuevas fuentes de trabajo y mayor riqueza", expresó la señora Aida Castro de Wright, en la reunión de FARO en Zacatecoluca. Y agregó: "En un régimen totalitario sí se destruye la productividad, sí, se reparte la riqueza de un país y sí, terminamos viviendo todos en una pobreza absoluta, totalitaria; porque señores, aniquilar la iniciativa individual es aniquilar al hombre mismo y por consiguiente a la nación". Apuntó además: "El sistema

— Pasa a la página 39 —

No existe amenaza de temporal por huracán "Liza" en México

No existe amenaza de que pueda desatarse en los próximos días, un tiempo lluvioso, por causas del huracán "Liza", que azotó la península de Baja California, México, informa el Servicio Meteorológico del MAG. Añade que las lluvias registradas ayer, son esporádicas y se debe más que todo a la humedad que se desplaza del Pacífico. También detalla que estas lluvias aisladas pueden ocasionarse por las zonas de baja presión que se registran por Panamá, al lado del Atlántico.

El Servicio Meteorológico indica que el tiempo probable para este — Pasa a la página 59 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

DIA DEL NIÑO. Diversos actos alusivos a la celebración del Día Universal del Niño, realizaron ayer varias instituciones. Más de cien niños a cargo de la Asociación de Protección celebran su día con la quiebra de piñatas. Con ellos la señora Eva de Fabián y señora Lidia de Figueroa.



—Foto de LA PRENSA por Ramírez P. LIBRE EMPRESA. El sistema de libre empresa en el país, ha demostrado, que sólo con él, es posible aumentar la riqueza: Sra. Aida Castro de Wright.

Asaltantes ultiman sereno en Calle Mora cerca de Asilo Sara

El sereno Antonio Guadrón, de 44 años, fue muerto en la calle Juan Mora, cerca del Asilo Sara, al ser asaltado por unos desconocidos.

Otro vigilante al informar a las autoridades dijo que al pasar en la ronda acostumbrada

— Pasa a la página 22 —

Investigan muerte de guardia nacional frente a pupusería

El guardia Rafael Villalobos fue muerto de un balazo, en la 13a. Avenida Sur, frente a la pupusería "Las Margaritas" de esta capital.

Las autoridades aún no han establecido cómo sucedieron los hechos. Algunos vecinos dijeron al juez Segundo de Paz, Dr. José Luis Zepeda, que Villalobos fue muerto después de que cuatro hombres discutieron en la calle, uno de ellos de nombre Santos Rodríguez González, que presentaba una lesión en una de sus manos fue capturado, se dijo también, que los otros dos protagonistas estaban lesionados. El juez esperaba ayer las diligencias de la policía para citar testigos y tomar declaraciones de los imputados.

El agente Rafael Villalobos tenía 27 años. A la hora de los hechos se cree regresaba de su casa pues le fue decomisado un bolso conteniendo pertenencias personales.



—Foto de LA PRENSA por Ramírez P. "CARNAVAL NO". "San Miguel



—Foto de LA PRENSA por Ramírez P. "NO OYE". "El gobierno, no quiere oír a los demás, porque sólo él cree tener la razón": Dr. Juan José Castañeda Dueñas.

Caen 5 mecánicos supuestos integrantes banda roba-autos

Cinco mecánicos, supuestos integrantes de una banda de ladrones de autos, han sido capturados por agentes de la Guardia Nacional en Mejicanos, Ayutuxtepeque, Cuscatancingo y sectores adyacentes. Los detenidos son: Víctor Manuel Rosa Méndez, Salvador Martel Recinos, Benjamín Partillo Meléndez, José Antonio Morales Segura. Según la versión de la Guardia Nacional, los cinco detenidos han venido robando vehículos en distintos lugares de la capital y las poblaciones de Mejicanos, Cuscatancingo, Ayutuxtepeque.

Los vehículos han sido localizados en diversos lugares, después que los autores de los robos les han quitado antenas, radios, tocacdiscos, copas y muchos otros accesorios.

Los agentes captos les decomisaron a los detenidos los si-

guientes accesorios: mica, tocacintas, un aparato estéreo, un juego de ajedrez, una máquina de escribir, un par de anteojos de larga vista y cinco llantas de distintas medidas.

Un pick up, propiedad del señor Julio Córdova, fue localizado por agentes de la Policía de Hacienda; ayer al mediodía fue trasladada a la Guardia Nacional, que es el cuerpo de seguridad que procedió al esclarecimiento y captura de los implicados.

De Santa Ana

23 golpeados en choque de bus y vehículo en vía a Chalchuapa

(Santa Ana). Veintitrés golpeados fue el saldo de un choque registrado anteanoche entre un bus y vehículo en carretera a Chalchuapa, informó la Policía. De acuerdo con los informes, la camioneta placas B-74088 de la Ruta 218, era guiada a excesiva velocidad por Mamerto Vásquez quien al perder el control del timón, se estrelló contra el carro, placas aún-ignoras, conducido por el señor Luis Mario Cárcamo.

Fueron ingresados al hospital

San Juan de Dios, los pasajeros: Carlos Méndez Zelaya, Faustino

Señora de 60 años da muerte a su esposo con raja de leña

(Cojutepeque). La Guardia de esta ciudad capturó anteanoche en cantón Ojos de Agua de esta comprensión a la señora Tiburcia Sánchez de Martínez acusada en la muerte de su esposo José Martínez. El parricidio se registró anteanoche en Ojos de Agua, cuando Martínez, de 60 años, llegó a su casa en estado de ebriedad y luego de agredir a su esposa recibió un golpe con objeto contundente (una raja de leña). De acuerdo con los informes, Martínez lanzó a su esposa donde se taban unas rajadas de leña; la Sra. tomó una de ellas y le asestó el golpe en la cabeza a Martínez, quien pereció de inmediato.

La Guardia capturó horas después a la señora; de 60 años, quien confesó el hecho, que lo diligenció el juez de Paz de esta ciudad, don Francisco Alfaro.

Otro robo (Cojutepeque). El almacén Moreno de esta ciudad fue saqueado ayer en la mañana y los sujetos se llevaron objetos por valor de casi dos mil colones.

Se informó que los sujetos para cometer el hecho tuvieron que escalar una escuela que queda contiguo al almacén, que ha sido saqueado dos veces en menos de dos meses.

sucesos de anoche